

● Para este chileno inquieto que cuando recién aprendía a leer ya colaboraba con su abuelo, Gustavo Campaña, en los libretos de "La Familia Chilena", y que después hizo de todo -periodismo en diarios y revistas, teatro, televisión-. Juan Pablo II entrega una lección de vida".

«Cuando recién aprendí a leer, reconociendo apenas las primeras letras, ya Carlos Alberto Cornejo colaboraba con su abuelo, Gustavo Campaña, en los libretos de "La Familia Chilena" -"aunque fuera colocando una palabritita"- y no mucho después, a los 14 ó los 15 años, andaba metido en las salas de redacción de los diarios, en los estudios y en las revistas, escribiendo reseñas y críticas de cine, previo de un carnet falso que le permitía ver los películas, "ya que era menor de edad y muchas veces no me dejaban entrar, pese a que mostraba credenciales y más credenciales". Dentro de esa carrera precoz se agrega, más tarde, trabajos en televisión, estudios de Ciencias Políticas, becas al extranjero, estrenos de obras teatrales -"Historia de la mujer"; "Adiós, papá"; "Educación sarmiento" y "Tres zuecos de un sábado"-, publicación de libros -"Lo desaparición del corpachito"- y viajes disertantes, hasta que terminó asilado en Madrid, donde reside desde hace diez años, "enhorabuenas en una estirior que me ha permitido hacer cosas importantes, como adoptar casas

de clásicos, coordinar la realización de las filiales en otras ciudades y varios otros proyectos que me tienen el horizonte tan locura; pero que tienen que llevar a cabo, porque en Europa hoy que pierde peligrosamente, de cara a iniciar otro período". A Chile, donde anduvo más de un mes por el norte y el sur, vino a presentar su último libro, "Juan Pablo II o el valor de la vida humana", que se ha transformado en un verdadero best-seller.

-Habrá que dedicar millones de periódicos al chileno y al español...

Si, porque quiero decirte que lo que hice en Chile me sirvió de mucha, fue una experiencia valiosísima y como siempre me repartió por aquí y por allá, nunca sentí en España que se resultara produciendo un quejibe en mis actividades. Se daba, por lo general, un ambiente...

-Pero aquí se multiplicaban más...

Sí, porque Europa requiere de más especialización, no puedes andar corriendo de un lado para otro sin contraria en algo. Por ejemplo, todo lo que yo hago parece excesivo en el sentido de disperso. Que un autor sea editor y, más exacta, escritor, resulta



"Sí, tuve que labricular un carnet para poder entrar a los cines. A los porteros les importaba que tuviera 15 años, y no que fuera crítico".

re exceso mi condición crítico, pues me faltaban referencias. Por eso usaba el pseudónimo de "Socinador", porque pretendía hacer chistes de las películas, no analizarlas de un modo pomposo. Con el tiempo me fui sintiendo mucho más en el tema, pero trataba, por lo general, de dar un enfoque humorístico, un pequeño iconoclasta a mis artículos. Después, por supuesto, llevé que tener en serio el asunto y enseñar cine como Dios manda...

-¿Personas dedicarte a lo resultado?

Claro, da calore chino. A los quince años ya hacia comentarios de cine, pa-

Luis Alberto Cornejo:

**“En mi libro sobre el Papa traté de describir al hombre”**

# **Luis Alberto Cornejo; "En mi libro sobre el Papa traté de describir al hombre" : [entrevista] [artículo] Pacián Martínez.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario: Martínez E., Pacián

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Luis Alberto Cornejo; "En mi libro sobre el Papa traté de describir al hombre" : [entrevista] [artículo] Pacián Martínez. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile